


Aplicações  Industriais  de Micro-Aplicações  Industriais  de Micro-

ondas**ondas**

Joabson Quin: 08 às 11 h

Processamento Digital  de Sinais  de VozProcessamento Digital  de Sinais  de Voz Silvana Seg: 14 às 17 h

Ensaios  Eletromagnéticos  nãoEnsaios  Eletromagnéticos  não

destrutivosdestrutivos

Edgard Quin: 07 às 10 h

3. Sobre o

PROAP foi

apresentado que a verba  disponibil izada para esse ano é no valor de R$ 21.126,00 e,  assim como o valor do projeto aprovado pela Pró-

Reitoria de Pesquisa, Inovação e Pós-Graduação do IFPB, seria necessário fazer o plano de aplicação desse recurso. Após passar a

palavra para os membros do colegiado, foi definido que seria dado o prazo até 13 de agosto de 2021 para que os docentes enviassem a

coordenação os valores que eles precisariam para pagamentos de ar gos nos congressos e para manutenção dos equipamentos dos

laboratórios. Após esse prazo a coordenação fará a compilação dos gastos e verificará quanto de recursos ainda terá a disposição para

ser aplicado no workshop da Pós-Graduação que ocorrerá no SIMPIF 2021.

4. O coordenador apresentou ao colegiado que a discente Manuella Dias Carvalho Silva Cruz concluiu a sua bolsa e que o discente

Ricardo de Sousa Farias abriu mão da bolsa por ter conseguido um emprego. Dessa forma a coordenação entrou em contato com os

candidatos que estão na l ista de espera do edital  de bolsas e verificou-se que o primeiro da l ista (Danilo Augusto Barbosa Cou nho)

encontra-se empregado e com uma carga horária de trabalho de 44h semanais. Dessa forma o colegiado deliberou pela não concessão

da bolsa ao discente em questão, levando em consideração o item 4 do edital de concessão de bolsas que diz:

  4 . Dos  requi s i tos  pa ra  a  c onc es s ã o e ma nutenç ã o da  bol s a4 . Dos  requi s i tos  pa ra  a  c onc es s ã o e ma nutenç ã o da  bol s a

 Serã o c ons i dera dos  os  s egui ntes  requi s i tos  do pós -gra dua ndo, pa ra  c onc es s ã o e ma nutenç ã o de bol s a  de es tudos Serã o c ons i dera dos  os  s egui ntes  requi s i tos  do pós -gra dua ndo, pa ra  c onc es s ã o e ma nutenç ã o de bol s a  de es tudos

(ba s ea dos  nos  c r i tér i os  pa ra  c onc es s ã o de bol s a s  de es tudo da  CAPES): (ba s ea dos  nos  c r i tér i os  pa ra  c onc es s ã o de bol s a s  de es tudo da  CAPES): 

 a ) Dedi c a ç ã o i ntegra l  a o PPGEE do I FPB;  a ) Dedi c a ç ã o i ntegra l  a o PPGEE do I FPB; 

c ) Qua ndo pos s ui r  vínc ul o emprega c i o, deve es ta r  l i bera do da s  a vi da des  profis s i ona i s  e s em perc epç ã o dec ) Qua ndo pos s ui r  vínc ul o emprega c i o, deve es ta r  l i bera do da s  a vi da des  profis s i ona i s  e s em perc epç ã o de

venc i mentos ;    venc i mentos ;    

5. Foi informado que a portaria do colegiado estaria encerrado o prazo e os par cipantes foram consultados sobre o interesse em

con nuar par cipando, sendo aprovado a recondução de todos os membros do colegiado. Aproveitando foi aprovado que a professora

Suzete Élida Nóbrega Correia ficará como professora substituta em eventuais afastamentos do coordenado do PPGEE.

6. Foi apresentado os principais pontos do relatório da quadrienal, dentre os pontos destaque-se. Como pontos  for tes :Como pontos  for tes : aumento da

publicação dos docentes com discentes do programa em periódicos, um equilíbrio entre as áreas tanto em número de disciplinas,

orientações e publicações e grande inserção dos egressos do programa em doutorado e no mercado de trabalho. Como pontosComo pontos

fr a c o s : f r a c o s : baixo número de professores no programa, elevada carga horária de alguns docentes, desequilíbrio dentro das áreas em

relação a produção em periódicos, baixa quan dade de orientação em projetos de iniciação cien fica e pouca par cipação dos

docentes colaboradores.

7. A par r do que foi levantando na quadrienal a coordenação elaborou um plano para minimizar os pontos fracos que surgiram no

relatório da quadrienal. A proposta apresentada constava de uma alteração na l inha de concentração para Sistemas Eletrônicos e um

aumento de mais duas l inhas de pesquisa (Eletrônica industrial e Sistemas de transmissão de informações), dessa forma seria possível

aumentar o número de docentes e número de discentes do programa. Após a apresentação o colegiado deliberou por não fazer nenhuma

mudança até que saisse o resultado da quadrienal.

8. Foi apresentado ao colegiado a solicitação da discente Louise Gomes de Lima (23326.009065.2021-86) de aproveitamento da

disciplina Métodos Numéricos cursada na UFPB. O colegiado analisou as ementas e verificou que são disciplinas dis ntas, assim

deliberando pelo não aproveitamento da disciplina.

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Coordenador agradeceu a presença  e deu por encerrada a  reunião.

Estiveram presentes:

-Carlos Danilo Miranda Regis (Presidente do Colegiado)

-Alfredo Gomes Neto (Membro do Colegiado)

-Cleumar da Silva Moreira (Membro do Colegiado)

- Edgard de Macedo Silva (Membro do Colegiado)

-Jefferson Costa e Silva (Membro do Colegiado)

- Joabson Nogueira de Carvalho (Membro do Colegiado)

- Rossana Moreno Santa Cruz (Membro do Colegiado)
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